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化工厂非法排污被拆除

网民：荥阳市王村镇西大村庙王路
东侧有一化工厂，天天大门紧闭，里边机
器轰鸣，排出的黑色污水，刺鼻难闻，污
染严重！周边的农田都被污染了，老百
姓敢怒不敢言，恳请政府管一管。

王村镇回复：关于群众反映的企业
排污问题，王村镇高度重视，在调查核实
后于 5 月 4 日由镇经济办与荥阳市环保
局工作人员一起到该企业进行检查执
法，当场将主要生产设备拆除，随后要求
企业在一月内清空厂内物品，彻底关停。

荥阳城市管理执法局
讲专题党课

为做好一名合格的党员，更好
地为城市管理服务，5 月 24 日，荥阳
市城市管理执法局全体党员在局一
楼会议室开展了“两学一做”学习教
育活动。

荥阳市城市管理执法局党组副
书记李志军围绕荥阳市“两学一
做”学习会议精神和“两学一做”学
习教育的总体要求、学习内容和推
进措施，以及责任心教育为主题，
为全体党员上了一堂生动的专题教
育党课。

通过“两学一做”学习教育活动
的开展，该局全体党员进一步坚定
理想信念，提高党性觉悟；增强政治
意识、大局意识、核心意识、看齐意
识，坚定正确政治方向；强化宗旨观
念，勇于担当的作为，并深刻认识到

“两学一做”学习教育活动的重要意
义，积极行动起来，要把这一活动与
城市管理工作密切结合，增强服务
意识，立足岗位作贡献，改进作风树
形象。努力推动荥阳市城市管理工
作登上新台阶。
荥阳播报 王世端
通讯员 赵鹏 赵三卫

王村镇利用微信公众号
开辟宣传舆论新阵地

为不断创新党员教育载体，丰
富广大党员的学习渠道，抓实“两学
一做”学习教育，王村镇在微信公众
号“靓丽王村”中开设“党建微平台”
栏目，每天精准推送党章党规和
习近平总书记系列重要讲话精神，
精准推送“四讲四有”合格党员标准
要求，精准推送中央新精神和省市
新部署，引导广大党员学有方向、做
有榜样。

下一步该镇还将紧扣“两学一
做”学习教育，不断更新充实微信公
众号内容，让学习教育深入党员日
常生活，将其打造成一个便捷高效
的党员教育学习“掌上课堂”，党员
互动交流的“微家园”，全面展示王
村镇党建成果的移动平台。
记者 姚辉常 通讯员 魏华

5 月 25 日上午，记者从河南省三
类城市荥阳市语言文字工作评估总
结会上了解到，荥阳市以优秀等级通
过了省三类城市语言文字工作评估
验收。

会上，评估组认为，荥阳市的语言
文字工作符合《中华人民共和国国家
通用语言文字法》的规定，实现了“普
通话初步普及，汉字社会应用基本规

范”的目标，依据《三类城市语言文字
工作评估标准》及实施细则，荥阳市以
优秀等级通过了河南省三类城市语言
文字工作评估验收。

据了解，荥阳市将把此次评估作为
新的起点，对照标准，调整思路，针对问
题，强化措施，继续加大语言文字法律
法规的宣传力度和资金投入力度，夯实
语言文字工作物质基础；持续推进语言

文字工作纵深开展，巩固语言文字工作
的评估效应，实现重点领域新突破；进
一步优化语言文字规范化社会化环境，
全面提高语言文字工作的意识和水平，
带动全社会一起推广普通话，书写、使
用规范字，让荥阳的语言文字工作实现
新跨越。
记者 姚辉常
通讯员 朱利雅

近期，荥阳网“有话就说”栏目上，一批网民的意见建议得到了相关部门办
理回复。其中，广武南路中段将要规划三条东西向道路；繁荣路（三公路—惠
民路）有计划打通；科学大道与庙王公路以北违法活动板房已被限期拆除；东
到科学大道毛寨、西到西史村的16路公交线路已经试运行了；近期家中发黄
发红的自来水是因为置换丹江水中所含水的酸碱度、水压等变化所致。

听听荥阳市民的心声听听荥阳市民的心声

网民：万业金城贰号院什么
时候交房？作为棚户区改造项
目，万业金城贰号院已经从2012
年开始建设，开发商承诺2014年
10 月交房，至今没有盖好，一年
拖一年。这样的民生工程什么
时候能交房？这样无诚信的开
发商当初怎么从政府那里拿到

项目的呢？
京城办回复：通过狼窝刘

村负责人了解到，目前该村安
置房已完成建设，水电已安装，
具备分房条件。5月17日，制
订出该村安置分配方案，现正
在进行公示，计划7月底前安置
房交付使用。

广武南路修3条东西向路
网民：家住在郑上路与广武路交叉口

东南角建海安置小区，广武路单行道路，
如果广武南路中段不开条东西方向通行
的路，好多车辆只有逆行通行，交通事故
频繁发生，恳请领导为在住的千户百姓
通行考虑。

荥阳市规划中心回复：网友你好：规
划广武路（郑上路至310国道段）共涉及3
条东西向道路，分别是王村路、龙港路及
绿荫路。依据广武路道路设计，在3条东
西向道路与广武路交叉口及主要车行出
入口处，广武路中央绿化带均规划有开
口，以方便广武路两侧市民出行。

狼窝刘村安置房计划7月交

网民：我是繁荣小区的住
户，最近一段时间，自来水管打
开后，流出的水非常混，像红色
砖沫一样，持续流一会儿，肉眼
观察没那么明显，若放置几小时
后，红砖色沉淀物一层。这水用
着让人不放心，请尽快解决。

荥阳市住建局回复：水质发
黄发红的原因是由于置换丹江
水中所含水的酸碱度水压等变
化，造成老旧铸铁供水管内壁铁
锈脱落造成的，多排放即可缓
解，同时，自来水公司会安排人

员到附近消防栓排放。今年，我
们参与的市委市政府的“民生十
大实事”工作中，老旧管网改造
10公里，将会改善整个城区供水
环境，以达到水质、水压的整体
提升，改造完毕会解决部分问
题。水质方面，自来水公司每天
3 次取样送检，每月由市卫生防
疫站检疫后并出具质检报告，均
符合《国家饮用水水质标准》规
定。如有疑问，请随时拨打24小
时供水服务热线：64602410，我
们将及时给予答复和解决。

荥阳网“有话就说”栏目是网民向党委政府表达诉求、建言献策的绿色
通道。有话您就说，各级部门都在听。有“话”请进入“荥阳发布”的首页，
点击右下方“便民服务-有话就说”，注册后即可反映问题。

■“两学一做”在线


